

## **Resolución sobre los derechos humanos en Libia**

### **Propuesta por la liga de derechos humanos de Libia**

#### **La Federación Internacional de las ligas de derechos humanos (FIDH) reunidas en su XXXVII Congreso en Yerevan, Armenia,**

Expresa su apoyo a las mujeres de Libia que se reúnen cada sábado para preguntar por el paradero de sus hijos y esposos víctimas de masacres en la cárcel de Abou Salim. Ellas llaman al gobierno de Libia a crear una comisión independiente de investigación sobre los sucesos relacionados con esa masacre que ocurrieron en junio 1996. Se considera que hay 1200 víctimas.

Esta comisión deberá publicar los resultados de esta investigación y reparar a las familias de víctimas y a juzgar los responsables de estos crímenes ante un tribunal independiente.

Llama a la liberación de todos los presos de opinión entre los cuales se encuentra el preso Jamal al-Haji y a poner fin a todas las detenciones de presos de opinión en Libia.

Deplora el mantenimiento de presos que han sido absueltos o que han ejecutado sus penas en detención en centros secretos de los servicios de seguridad, fuera de todo control judicial y llama a su liberación inmediata.

Llama a las autoridades libianas a liberar inmediatamente al ciudadano suizo Max Göldi y a permitirle que regrese inmediatamente a su hogar.